



André Onana a passé trois jours dans son pays natal.

André Onana a eu une autorisation formelle de l'Inter Milan pour passer trois jours au Cameroun. La venue d'André Onana a alimenté une forte polémique dans l'espace public. Certains l'annonçaient à un conseil de discipline convoqué par la FECAFOOT pour un éventuel retour en sélection, alors qu'il en n'était rien.

Le gardien des Nerazzurri était au bercail, en réalité, pour la deuxième édition de la campagne d'opérations chirurgicales menée par sa Fondation, explique son club.

Cette campagne est menée en collaboration avec une ONG espagnole. Elle vise à venir en aide aux enfants atteints de diverses pathologies et malformations. La campagne de cette année s'étalera du 17 au 28 juin 2023 au Centre de Médecine du Sport Nkomkana à Yaoundé.

Qualifié pour la finale de Ligue de la Champion le 10 juin, André Onana a aussi profité pour recevoir la bénédiction de tout un pays, afin qu'il inscrive son nom au palmarès des camerounais vainqueur de la Ligue des champions, après Geremi Ndjitap, Samuel Eto'o, Joel Matip.